
■卓話者紹介　　　　　　　　　塩沢岳夫君
星の絆実行委員会の発足以来中心になって
活動され、現在委員長を務められています。
副委員長には石澤雄一郎さんで、私も今回入
会させていただきました。今日は今までの経
過や気仙沼での活動を紹介していただきま
す。
■卓　　話
４月誕生日で本日プレゼントをいただきま
したが、48才になります。星の絆は40才の
時に始めました。その時薄根中PTA会長で
連Pの会長も務めていました。その年は長女
が沼女の２年生でしたが、引き籠もりになっ
てしまい、親として何かできないかと考えて
いた時期でもありました。PTAや仕事で自
分の子の力になれないのでは。なんとかして
やりたい。この中から子供達の願いをかなえ
たいと子供達や地域と一体となる考え方で、
戸神山をLEDでライトアップして、小学６
年生、中学３年生に願いを書いてもらい、電
球に付けました。ライトを見て充実感や素晴
らしさで感動しました。翌年は沼田で県の
PTA運合会の大会が行われるので、その開
催日に行いました。その年は熊が多く出てい

てその対策に注意したり、天気も心配、葉が
落ちきるか心配で当日まで気を柔みました
が、天気も良く山も光り安心しました。
ボランティアの輪も広がり、120名位いと

増えてきていて、中学生が高校生になり参加
してくれたり、近所のおばさん達も炊き出し
をしてくれたり、音楽好きの仲間がミニコン
サートを当日したり、私の娘も参加してくれ
てよかったと思います。毎年夢中でライトを
設置しているとどういうわけか「人」の字に
なります。意図的ではないのですが不思議で
す。
この事業を続けられるのは仲間や協賛者の

お陰です。夢を実現させるのはまず仲間づく
りからで、仲間がいるからあきらめず頑張れ
ると思うのです。
４年間をこの様に報告書とまとめて県に発

表し表彰をされました。まとめの後に大地震
が起こり、多くのイベントや行事が自粛され
ました。我々も協賛金集めや、乾電池の消費
などの問題とこのまま実施した方が良いのか
検討しました。その結果沼田公園で太陽光発
電で被害者に少しでも元気付けられるような
事業にするよう計画を考えました。
まず沼田公園の使用について、商工会議所

の力を借り、ちょうど４年間の内容もまとめ
てあったので企画書を作りました。
目的は、沼田を元気にするために地域との
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絆。未来の子供達との絆で20才の手紙。人
との絆で気仙沼での実施。自分のため、会社
のためで各自の向上。この４つを主にしまし
た。その中で更に多くの仲間や協力団体が増
えてきました。
第１回気仙沼では、地元の方々20名以上

が協力して実施でき、我々が元気をもらった
という感じで、地元の方々が本当によろこび
感動していただきました。第２回は今年の３
月に行い、寒い中市長も来ていただき多くの
気仙沼市民が集い、12月に沼田に来た親子
も来てくれて再会し感動を高めました。
大川桜が今の木を撤去してしまうので、３
月２月行って新芽を取ってきました。この芽
を育て再度植樹を行い並木の復活をしたいと
地元の代表者と協力について話してきまし
た。これら復興支援として大きな事はできま
せんが、できる事を仲間とともに行っている
だけで、これが自分のためにも会社のために
もなることで、互いに力を付け元気になって
いきたいと思います。気仙沼の人達の元気に
負けないように頑張って、できるかぎりの事
は続けてまいりたいと思います。また皆様方
にもお願いする事があると思います。その時
はぜひご協力をお願いいたします。

■司　会　　　桑原伸一郎ＳＡＡ出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　桑原伸一郎君

宮澤孝幸会長
ここの例会場での例会は３週間ぶりです。

例会場はお休みでしたが、この間ロータリー
の行事は盛り沢山でした。
13日の土曜日、午前10時から、午後３時

まで前橋商工会議所で新規米山記念奨学生・
カウンセラーオリエンテーション。同じ日の
午後１時半から、富岡ロータリークラブの創
立50周年記念式典。横山パストガバナーと
関幹事が出席し、私は米山のオリエンテーシ
ョンが終わってから駆けつけました。翌、
14日の日曜日には、高崎北ロータリークラ
ブの創立45周年記念式典に、関幹事と二人
で出席。そして１日おいて、16・17日は東
日本大震災、被災地、気仙沼・南三陸・石巻
の視察研修に22名の会員と参加。23日は当
クラブが協力している、「沼田市・先生の日」
が利根沼田文化会館で開催。東京芸術大学学
長の、宮田亮平先生の講演会には38名の会
員が出席、また夜の情報交換会は会員が24
名、先生16名、青年会議所の櫛渕理事長と
総勢41名になりました。27日の土曜日はロ
ーターアクトの観桜会が鍛冶町の酒様という
居酒屋で開催。アクト５名、オブザーバー１
名、ロータリアンは塩沢委員長、石澤副委員
長、今井幸吉さんそれに私と総勢10名でし
た。
今日はその中から被災地視察について少し

報告をさせて頂きたいと思います。沼田市役
所から気仙沼市役所までの距離は約512キ
ロ、時間にして約７時間掛かります。バスに
乗っている時間が長いので皆さんを退屈させ
ないようにとDVDを全部で15枚用意しまし
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た。その中でも私が皆さんに特に観て頂きた
いDVDが１枚ありました。それは、３月５
日の例会で、皆様にさわりの部分だけ観て頂
いた、東日本大震災復興支援ソングの「花は
咲く」でした。しかし違うDVDに入れ替わ
っていて置き忘れてしまい、バスやホテルの
協力でも手配できず、沼田から届ける事も考
えたけど、ネットで石巻のCDショップをみ
つけて翌日やっと手に入れ見せてもらいまし
た。
一日目は気仙沼の気仙沼横町や、市内で昼
食をとり、おさかな市場で復興支援の為の買
い物をし、その後、気仙沼の、中みなと町に
行き、テレビで何度も放送されましたが、津
波で陸に打ち上げられた大型巻き網漁船「第
18共徳丸」全長約60m総重量500トンの現
場を見てきました。その後、南三陸温泉の志
津川湾を臨む、南三陸ホテル観洋に入り旅の
疲れを癒しました。
二日目は、ホテル従業員である被災地、語
り部ボランティアの佐藤紀子さんの説明を受
けました。志津川の戸村小学校のあった所へ
案内して頂き、お話を聞きましたが、この小
学校は、津波で校舎は破壊されていながらも、
丁度地震の前の日に避難訓練をしていたお陰
で、先生方の適切な誘導により在校児童から
ひとりの犠牲者も出さなかったとの事でし
た。その後、遠藤美希さんと、上司の三浦毅
さんが命の限り防災無線で避難を呼びかけ続
け、自分たちは犠牲になりながらも、9,000
人の町民の命を救った、あの南三陸の防災庁
舎に行き、説明を聞いた後皆で黙祷を捧げま
した。
佐藤さんのご両親は南三陸でカラオケ屋さ
んを営んでおりましたが津波の被害に遭われ
命を奪われたとの事です。佐藤さんのご主人
は役場の職員と言うことで、本人はまた南三
陸に戻りたいとの事でした。そんな日が早く
訪れることを心から願いたいと思います。
今回、被災地視察研修に参加して頂いた会員
の皆様、大変お疲れ様でした。また、都合で参
加できなかった皆さんも、機会がありましたら
足を運んでみて頂ければ幸いです。被災地の１
日も早い復興を心から願います。

関　真一幹事
◎新地区補助金について
審査の結果22万円に決定されました。

◎SAA出席委員会　　 梁瀬仁一委員

◎ニコニコ委員会　　　　　笹川正之委員長
・宮澤孝幸君　櫛渕光彦先生が瑞宝双光章を
受章され心からお祝い申し上げます。震災
被災地視察では大変お疲れ様でした。
DVDの件では大変お騒がせして。山田副
会長、武田親睦委員長、斎藤副幹事、赤間
さん、桑原敏彦さんありがとう。沼田市先
生の日は多くの会員のご協力ありがとうご
ざいました。夜の情報交換会に教員16名
と昨年の３倍以上で桑原敏彦委員長の熱意
と努力に感謝します。お疲れ様でした。

・櫛渕光彦君　春の褒賞で図ずも叙勲の栄に
浴し、関係各位に感謝あるのみです。28・
29日20回柳波まつり街かどコンサートで
青空の下盛会裏に開催され、主催の横山会
頭他本町通り商店街の皆さんに感謝。

・横山公一君　3680地区韓国大田市で地区
大会に清パストガバナーが会長代理で出席
し応援団で参加。所変わればのたとえ通り
大変楽しい大会でした。皆様もどうぞ。

・宮内明彦君　４月13日長男に第一子長女
が誕生。初の内孫で久保先生に感謝。16
日から足の指に激痛で痛風になりやっと回
復。今は酒量を元に戻す稽古中です。

・ニコニコ一週間　櫛渕先生の瑞宝双光章受
賞を記念して。
阿形登氏君　　水石清治君　山田龍之介君
松野正一君　　片山晃一君　桑原伸一郎君
天野純一君　　角田　隆君　　飯島千明君
塩浦敬之君　　木下　進君　　桑原敏彦君
矢島照久君　　保坂充勇君　　関　真一君
深津卓也君　　桑原　裕君　　富澤勝美君

◎財団BOX IN 阿形登氏委員長
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
水石清治君　　松野正一君　　木下　進君
飯島千明君　　保坂充勇君　桑原伸一郎君
櫛渕光彦君　　宮内明彦君　

◎クラブ奉仕委員会　　　山田龍之介委員長
被災地視察に22名で行ってきました。欠
席者にはおみやげを配りました。５月19
日は沼田中央RCとのゴルフコンペを開催
しますので多くのご参加をお願いします。
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 30名 ４名 56.66％


	7No43p1.pdf
	7No43p2.pdf
	7No43p3.pdf

